



Katrin JADIN
Députée fédérale
Echevine d'Eupen

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
JADIN dénonce la situation alarmante au sein du Palais de
Justice de Verviers !
- Bruxelles, le 12 mars 2020 -

Ayant été alerté par des images choquantes diffusée par Aurélia Luyparts sur les réseaux sociaux et qui démontrent l'état des lieux à l'enceinte du Palais de Justice de Verviers, la Députée fédérale Katrin JADIN (MR) a directement décidé d'interroger le ministre Koen GEENS (CD&V) à ce sujet !

*« Les images dont j'ai pu prendre connaissance via les réseaux sociaux m'ont particulièrement interpellées car **depuis des années déjà, je me bats pour les instances judiciaires de Verviers. Et je peux absolument comprendre que cette situation offusque les personnes y travaillant au jour le jour. Personne ne devrait devoir travailler dans de tels conditions. Tant le bien-être au travail que l'aspect sécuritaire sont complètement laissé de côté** », déclare Katrin JADIN.*

Lors de la **tenue de la prochaine commission Justice**, Katrin Jadin demandera au Ministre, non **seulement de venir se rendre compte sur place des conditions de travail de ses fonctionnaires**, mais également de **chercher des nouvelles possibilités d'hébergement dans des conditions décentes**.

*« Evidemment, je sais pertinemment bien que nous nous trouvons en affaires courantes, mais **je considère également que répondre de manière adéquate à cette situation relève de la continuité du service public** et que, à ce titre, il convient de se pencher de manière urgente sur cette situation » conclut Katrin JADIN.*

POUR PLUS D'INFORMATIONS, OU POUR NOUS FAIRE PARVENIR VOS
TÉMOIGNAGES, CONTACTEZ KATTRIN JADIN :

Tél. : 0478/333.417 | e-mail : katrin@jadin.be